



令和6年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No11)

かじやま



かんだうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい 梶山小

R6.10.18(金)：文責 校長

◆梶山小が151歳になりました◆

☆梶山小が10月10日(木)で151歳になりました。10月の全校集会やお昼の放送で、梶山小の歴史やよさについて話をしました。保護者の皆様にも、梶山小の歴史等を紹介します!

151年前の梶山小学校の様子➡◆1873年(明治6年)、梶山小は、梶山城下の中原に創立しました。梶山、田上、餅原の子供を集めた学校で、小学校は3年間でした。教科は、「かなつかい」「ことばのよみかた」「さんすう」「さとし」でした

111年前の梶山小学校の様子➡◆全校児童で勉強をしていましたが、1913年(大正2年)から1~6年生ごとの勉強が始まりました。図画、体操、理科、歴史の学習も始まりました。

91年前の梶山小学校の様子➡◆1933年(昭和8年)、創立60周年を迎え、「校旗」と「校歌」ができました。戦争の影響で、武道が始まりました。

77年前の梶山小学校の様子➡◆1947年(昭和22年)に義務教育は、小学校6年間、中学校3年間となり、梶山小でも給食が始まりました。音楽室・放送室・理科室・図書室・体育館ができ、その時の全校児童は316人でした。

51年前の梶山小学校の様子➡◆1973年(昭和48年)、創立100周年を迎えました。その時、県1位(3年連続)の健康優良校(手洗い・うがい・はみがき・薄着運動・むし歯治療など)になりました。県内外から参観者が絶えず、ちり1つ落ちていないことがじまんだったそうです。

26年前の梶山小学校の様子➡◆1998年(平成10年)、創立125周年を迎えました。全校児童も減り、複式学級になり、PTA、地域全体で、どうすれば梶山小の児童数がふえるのかを、いっしょけんめい考えたそうです。→10年前から小規模特認校になりました。

昨年の梶山小学校➡◆10月10日に150歳になりました。令和6年2月22日に150周年記念式典を行いました。

そして、今の梶山小学校の様子➡◆現在、児童数は79人、教職員は17人です。子供たちは、授業をしっかりとがんばり、自分の夢をかなえようとしています。

■写真は、最近実施した「動物愛護センターによる3.4年生の命の授業(上)」と「みんなで遊ぼう集会(下)」の様子です。HPでも、今の梶山小の様子を紹介しています。ご覧ください!



明日は、10月の参観日です。ぜひご出席くださいますようお願いいたします。